

## Volotea Boeing 717 gelandet

Samstag, den 29. September 2012 um 22:38 Uhr

---



Am Samstag, den 29. September 2012, landete zum ersten Mal die relativ junge spanische Fluggesellschaft Volotea Airline am Linzer Flughafen. Mit ihm Gepäck hatte die Airline neben Sondercharterpassagiere aus Paris auch die Boeing 717-200 als Flugzeugtyp, die das erste und bislang einzige Mal vor exakt 12 Jahre am blue danube airport linz landete.

Die spanische Neugründung, die erst seit April dieses Jahres als Billigflugline unterwegs ist, führt normalerweise mit ihren derzeit neun Boeing 717 mit einer Bestuhlung von 125 Sitzplätzen (Config 2+3) Linienflüge ab Venedig, Nantes und Ibiza im Mittelmeerraum und nach München durch. Daneben wird Volotea auch immer wieder für Sondercharterflüge gebucht, trotzdem gilt man auf vielen Flughäfen in Europa noch als Exot. Zur Begeisterung der Spotter und Flugzeugfans versteht sich.



*Die Volotea Boeing 717-2BL EC-LQS bei der Erstlandung in Linz*

# Volotea Boeing 717 gelandet

Samstag, den 29. September 2012 um 22:38 Uhr

---



Foto München Saighair